## Bronzemedaille für die Schützen der Stadt Aarau

Nach dem Schweizermeister-Titel im Vorjahr waren die Rollen am diesjährigen GM-Final klar verteilt: Die SG Aarau als Hase und die 15 anderen qualifizierten Gruppen aus der ganzen Schweiz als Jäger gingen entsprechend motiviert an den Start. Die Titelverteidiger legten mit dem Sportgewehr einen Traumstart hin und gewannen den Viertelfinal mit einem Spitzenresultat von 972 Punkten. Die nächstfolgende SV Höri verzeichnete bereits 7 Punkte Rückstand. Im Halbfinal, alle Gruppen starteten wieder bei Null, erzielten die fünf Schützen der SG Aarau wiederum mit 968 ein hervorragendes Resultat und zierten erneut die Tabellenspitze. Im Finaldurchgang konnte das Quintett seinen hohen Level nicht mehr halten, mit 958 Punkten gewannen die Aarauer die Bronzemedaille. Angeführt vom glänzend disponierten Schweizer Schützenkönig, Rafael Bereuter (198 / 197 / 194) standen mit Stefan Bereuter, Thomas Läuppi, Hansjörg Schmied und Jörg Fankhauser die weiteren Schützen im Einsatz.

Die beiden anderen Aargauer Gruppen, welche sich in der Ordonnanz-Kategorie qualifiziert hatten, schieden im Halbfinal aus. Die Titelverteidiger der SG Lauffohr erreichten den 9. Schlussrang, die Schützen der FSG Buttwil-Geltwil erzielten den beachtlichen 10. Schlussrang.

